

16/06/2025

## Coupe du Département 2025 de volley-ball : l'UGC Vallons de Vilaine sacré chez les femmes et Pipriac chez les hommes

**Pour cette édition 2025 de la coupe du Département de volley-ball ce samedi 14 juin à Maen Roch, les finales, opposant UGC Vallons de Vilaine et Moulins chez les femmes et Pipriac et Maen Roch chez les hommes, ont tourné en faveur de Vallons de Vilaine et des Pipriatins.**

### Chez les féminines, l'UGC Vallons de Vilaine l'emporte sur Moulins :

Samedi 14 juin, le complexe sportif du Coglais, à Maen-Roch, a accueilli la finale départementale féminine de volley ball entre l'équipe sénior de Moulins, en bleu, et celle de l'UGC Vallons de Vilaine, qui jouait en noir et jaune.

Avec deux équipes très solides, le match a tenu toutes ses promesses en termes d'intensité et de suspense pour le plus grand plaisir des spectateurs. Dans ce beau duel, c'est finalement l'UGC Vallons de Vilaine qui l'emporte sur un score de 3 sets à 1.

*« Le match a été bien plus beau que ce que l'on a vu en saison. Les deux équipes ont montré qu'elles méritaient leur place ici et ont toutes les deux mieux joué que ce que je pensais. Je ne m'attendais pas à ce que ce soit si dur »* a confié Théo MOREL, le coach de l'équipe en noir et or, qui se satisfait de la victoire.

### Pipriac à l'avantage chez les hommes :

Habituée des finales de la coupe départementale, qu'elle a déjà remporté deux fois, l'équipe de Pipriac n'a jamais faibli devant un public qui n'était pourtant pas acquis à sa cause. Elle a su profiter des erreurs de son adversaire dans le premier set remporté 21 à 25, dans le second set remporté 25 à 17, et dans le très disputé troisième set qu'ils gagnent 25 à 22. Les joueurs de Pipriac, dont la politique du club est de faire jouer les jeunes en sénior, ont déployé une efficace défense, et misé sur les services de Maxime Leglise, 15 ans tout juste, et les fulgurantes attaques de Lucas Vicent, pour l'emporter.

*« Ça a été un peu dur pour nous à chaque début de set, reconnaissait le coach Mathis Guillaume en fin de match. On a rencontré Maen Roch trois fois cette année et nous les avons battus à chaque fois. On finit premier du championnat, et on a la coupe. Le contrat est rempli. »*

### Le soutien du Département d'Ille-et-Vilaine :

Afin de valoriser les clubs sportifs locaux et le développement de la pratique sportive tant féminine que masculine, le Département d'Ille-et-Vilaine soutient, cette année encore, les coupes départementales organisées par trois comités sportifs : le football, le basketball et le volleyball. Ces trois disciplines sportives sont les trois sports collectifs les plus pratiqués en Ille-et-Vilaine.

L'UGC Vallons de Vilaine et Pipriac en tant que clubs vainqueurs percevront une aide financière exceptionnelle du Département de 500 euros et les deux clubs finalistes percevront pour leur part 400 euros chacun.



Crédit photos : Bruno Saussier – Département d'Ille-et-Vilaine